

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 juin 2014

## Pékin : Peugeot 2008 DKR

Beaucoup plus concret, après avoir annoncé son retour sur le Dakar dès 2015 avec notamment Carlos Sainz et Cyril Despres au volant.

---

La monture est une 2008 totalement revue au passage. La 2008 DKR affiche une ligne très spectaculaire avec ses immenses roues de 37 pouces (soit 94 centimètres !). Un look qui n'est pas sans rappeler celui des Countryman, mais qui impressionne beaucoup plus. Aucune information technique n'a filtré pour le moment...